

Lieber junger Mensch,

sicher ist das Leben zur Zeit nicht ganz leicht, aber du hast viele Möglichkeiten, die Welt kennen zu lernen und Spaß zu haben.

Zu meiner Jugend hatte ich schon als junges Mädchen vor allem Aufgaben und Pflichten. Ich habe alles selbstverständlich und gerne erledigt.

Mit 17 Jahren wurde ich schwanger. Als ich 18 Jahre alt war, haben wir geheiratet. Mein Mann ist nach 57 Jahren Ehe leider schon gestorben. Zusammen haben wir 5 Kinder. Mindestens zwei waren immer in Windeln. Einen Kindergarten hatten wir auf dem Dorf natürlich nicht. Ich war dann sehr froh, als alle Kinder in die Schule

gingen. Danach bin ich wieder am Vormittag arbeiten gegangen, am Nachmittag habe ich mich um den Haushalt und die Kinder gekümmert. Das war alles sehr anstrengend. Ich hoffe, dass du dir alle deine Wünsche erfüllen kannst: einen Beruf, den du gerne machst, Kinder, die sich gut entwickeln und einen Mann, der sich gemeinsam um die Kinder kümmert und sein Leben mit dir teilt. Ich hoffe, dass du Lust haben wirst, für deine Überzeugungen in Politik und im Ehrenamt einzutreten. Ich wünsche dir, dass andere Menschen dich gut im Blick behalten und für dich da sind. Genauso wünsche ich, dass du für andere da sein wirst. Ich wünsche dir alles Gute und Gottes Segen.

Eine Unbekannte